

BAB IV

KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan terhadap karya sastra berbentuk film yang berjudul Tora Tora Tora karya Kinji Fukasaku dengan menggunakan pendekatan Sejarah. Maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut.

Penulis melakukan penelitian dengan menggunakan pendekatan Sejarah, yaitu pendekatan yang mengkaitkan karya sastra dengan sejarah kejadian sebenarnya. Film yang berjudul Tora Tora Tora dapat mewakili dan menggambarkan kejadian-kejadian yang terjadi pada saat itu.

Setelah penulis melakukan analisis isi cerita film Tora Tora Tora dengan sejarah Pearl Harbor, ternyata ceritanya sesuai dengan sejarah sebenarnya, seperti kejadian-kejadian yang telah terjadi pada saat itu. Berikut kejadian-kejadian pada sejarah Pearl Harbor pada film yang disimpulkan oleh penulis

Kesimpulan yang penulis temukan yaitu, latar belakang serangan Jepang terhadap Pearl Harbor disebabkan karena Amerika mengembargo seluruh minyak bumi dan logam Jepang dengan alasan Amerika membutuhkan banyak minyak bumi, logam untuk armada militernya. Keadaan Pearl Harbor sendiri merupakan perairan yang dangkal. Penyerangan Jepang ke Pearl Harbor dimotori oleh Laksamana Yamamoto Isoroku, dan selama Yamamoto menjadi kepala penyerangan terhadap Pearl Harbor maka serangan akan tetap terjadi pada tanggal 7 Desember 1941.

Target utama serangan Jepang ke Pearl Harbor adalah tiga kapal induk Amerika yang bernama Enterprise, Lexington, dan Saratoga. Ketiga kapal induk ini sedang tidak ada diperairan karena ketiga kapal induk ini yang bernama Enterprise dalam perjalanan pulang, Lexington telah berlayar keluar beberapa hari sebelumnya, dan Saratoga berada di San Diego sedang di perbaiki di Galangan Angkatan Laut Puget Sound. Tetapi sayangnya ketiga kapal induk Amerika ini tidak ada ditempat. Serangan Jepang dipimpin oleh Laksamana Nagumo yang merupakan ketua armada perang Jepang, dan yang memimpin serangan udara dengan pesawat terbang oleh Letnan Fuchida. Walaupun Jepang berhasil menghancurkan Pearl Harbor tetapi keberhasilan Jepang tersebut dinilai kurang sempurna karena Jepang tidak berhasil menghancurkan ketiga kapal induk Amerika tersebut.

Setelah Pearl Harbor berhasil dihancurkan oleh Jepang maka pada tanggal 8 Desember 1941 presiden Amerika Franklin D. Roosevelt menyatakan perang terhadap Jepang dan sekaligus terlibatnya Amerika dengan peperangan yang sekaligus juga dimulainya juga perang dunia kedua yang juga dikatakan sebagai hari dimana dimulainya hari kekejian.

Cerita pada film Tora Tora Tora ini dibuat berdasarkan pada sejarah penyerangan Jepang terhadap Pearl Harbor sebenarnya. Terbukti dari semua cerita pada film berdasarkan pada cerita sejarah yang sebenarnya baik dalam nama-nama tokoh pada film maupun kejadian-kejadian yang terjadi.